SHAREHOLDERS' EQUITY
This item is the total equity interest that all shareholders have in this corporation. In other words, it is the corporation's net worth or its assets after subtracting all at its liabilities. This is separated for legal and accounting reasons into the categories discussed on the following pages.

Capital Stock
Capital stock represents shares in the own​ership of the company. These shares are represented by the stock certificates issued by the corporation to its shareholders. A corporation may issue several different classes of shares, each class having slightly different attributes.
Preferred Stock
Preferred stock is an equity ownership interest that has preference over common shares with regard to dividends and the distribution of assets in case of liquidation. Details about the preferences applicable to this type of stock can be obtained from provisions in a corporation's charter.
In Typical's case, the preferred stock is a S5.83 cumulative $100 par value. {Par value is the nominal or face value of a security assigned to it by its issuer.) The $5.83 is the yearly per-share dividend to which each preferred shareholder is entitled before any dividends are paid to the common shareholders. "Cumulative" means that il in any year the preferred dividend is not paid, it accumulates (con​tinues to grow) in favor of preferred share​holders. The total unpaid dividends must be declared and paid to these sharehold​ers when available and before any divi​dends are distributed on the common stock. Generally, preferred shareholders have no voice in company affairs unless the company fails to pay them dividends at the promised rate.
24 Preferred stock, $5.83 cumulative, Si00 par value; authorized issued and outstanding: 60,000 shares
$6,000
Common Stock
Although preferred shareholders are enti​tled to dividends before common share​holders, their entitlement is generally lim​ited (in Typical's case to S5.83 per share, annually). Common stock has no such limit on dividends payable each year. In good times, when earnings are high, divi​dends may also be high. And when earn​ings drop, so may dividends. Typical's common stock has a par value of $5.00 per share. In 19X9, Typical sold 500,000 shares of stock for a total of $9,000. Of the $9,000, 52,500 is reported as common stock (500,000 shares at a par value of $5.00). The balance, $6,500, is reported as additional paid-in capital, as discussed under the next heading. When added to the prior year-end's common stock bal​ance of $72,500, the $2,500 brings the common stock balance to $75,000.
25 Common stock, $5.00 par value,
authorized: 20,000,000 shares;
issued and outstanding:
15,000,000 shares $75,000
Additional Paid-in Capital 
Additional paid-in capital is the amount paid by shareholders in excess of the par or stated value of each share. In 19X9, paid-in capital increased by the $6,500 discussed in the previous paragraph.
When this amount is added to last year's ending balance ot $13,500, additional paid-in capital at Dec. 31, 19X9, comes
to $20,000.
26 Additional paid-in capital $20,000
Retained Earnings
When a company first starts in business, it has no retained earnings. Retained earn​ings are the accumulated profits the com​pany earns and reinvests or "retains" in the company. (In less successful compa​nies where losses have exceeded profits over the years, those accumulated net losses will be reported as an "accumulated deficit.") In other words, retained earnings increase by the amount of profits earned, less dividends declared to shareholders. If, at the end of its first year, profits are $80,000, dividends of $100 are paid on the preferred stock, and no dividends are declared on the common, the balance sheet will show retained earnings of $79,900. In the second year, il profits are $140,000 and Typical pays $200 in divi​dends on the preferred and $400 on the common, retained earnings will be $219,300.
The Dec. 31, 19X9, balance sheet for Typical shows the company has accumu​lated $249,000 in retained earnings. The table below presents retained earnings from start-up through the end ol 19X9.
27 Retained earnings
$249,000
СОБСТВЕННЫЙ КАПИТАЛ

Эта позиция включает в себя общую сумму пакета акций, которой владеют акционеры данного предприятия. Другими словами, это чистая стоимость предприятия, или объем ее активов за вычетом всех ее пассивов. Собственный капитал разделен по юридическим и бухгалтерским причинам на категории, которые будут обсуждаться несколько позже.

УСТАВНОЙ КАПИТАЛ (АКЦИОНЕРНЫЙ КАПИТАЛ)
Акционерный капитал представляет собой акции, находящиеся в собственности компании. Эти акции представлены сертификатами о праве собственности на акции, выданными предприятием своим акционерам. Предприятие может выпускать несколько разных классов акций, немного отличающихся атрибутами.
ПРИВИЛЕГИРОВАННЫЕ АКЦИИ

Привилегированные акции являются долей участия в акционерном капитале, которая имеет преимущество по сравнению с обычными акциями, относительно дивидендов и распределения имущества в случае ликвидации компании. Подробности о преимуществах, соответствующих данному типу акций, могут быть получены из положений устава предприятия.
В случае с Typical, привилегированная акция представляет собой $5,83 накапливающейся $100 стоимости активов. (Стоимость активов является условной или номинальной стоимостью  ценных бумаг, возложенной на них их эмитентом.) $5.83 является ежегодным дивидендом с акции, на который каждый привилегированный акционер имеет право до того, как дивиденды будут выплачены держателям обыкновенных акций. «Накапливающаяся» означает, что если в каком-либо году привилегированный дивиденд не был выплачен, он накапливается (продолжает расти) в пользу владельцев привилегированных акций. Общая сумма невыплаченных дивидендов должна быть задекларирована и выплачена этим акционерам, как только это станет возможно, и до того как какие-либо дивиденды будут распределены по обыкновенным акциям. Как правило, привилегированные акционеры не имеют права голоса в делах компании, за исключением случая, когда компания не выплачивает им дивиденды в обещанном размере.
24 Привилегированные акции, $5,83 накапливающейся $100 стоимости активов; авторизованные изданные и неуплаченные: 60,000 акций, $6,000
ОБЫКНОВЕННЫЕ АКЦИИ
Хотя владельцы привилегированных акций имеют право на получение дивидендов прежде держателей обыкновенных акций, их права в целом ограничены (в случае с Typical, на $5.83 с акции, ежегодно). Обычные акции не имеют подобного ограничения на выплату дивидендов каждый год. В хорошие времена, когда доходы высоки, дивиденды могут быть также высоки. И когда доходы падают, то же случается и с дивидендами. Обычные акции Typical имеют номинальную стоимость $5 за акцию. В 19X9, Typical продала 500,000 пакетов акций на сумму $9,000. Из $9,000, 52,500 являются учтенными как общие акции (500,000 акций номинальной стоимостью в $5). Баланс, $6,500, является учтенным как добавочный капитал, что обсуждается в следующем разделе. При добавлении обыкновенных акций к предварительному остатку на конец года, в размере $72,500, $2,500 приводит баланс обыкновенных акций в размер $75,000
25 Обыкновенные акции, номиналом $5, авторизованные: 20,000,000 акций; изданные и не выплаченные: 15,000,000 акций; $75,000
ДОБАВОЧНЫЙ КАПИТАЛ
Добавочный капитал является суммой, уплаченной держателями акций свыше номинальной или заявленной стоимости каждой акции. В 19X9, добавочный капитал увеличился на $6,500, что описано в предыдущем разделе.
При добавлении этой суммы к балансу на конец прошлого года, который составлял $13,500, добавочный капитал на 31 декабря 19X9 становится $20,000.
26 Добавочный капитал $20,000
НЕРАСПРЕДЕЛЕННАЯ ПРИБЫЛЬ
Когда компания впервые начинает бизнес, у нее нет нераспределенной прибыли. Нераспределенная прибыль является накопленной прибылью, которую компания зарабатывает и реинвестирует или «удерживает» в себе. (В менее успешных компаниях, где убытки превысили доходы на протяжении многих лет, эти накопленные чистые убытки будут представлены как "накопленный дефицит".) Другими словами, нераспределенная прибыль увеличивается на сумму полученной прибыли, за вычетом дивидендов, предназначенных акционерам. Если в конце этого первого года, прибыль составляет $80,000, дивиденды на сумму $100 выплачиваются привилегированным акционерам, и нет дивидендов, предназначенных для обыкновенных акций, баланс покажет нераспределенную прибыль в размере $79,900. На второй год, если доходы составят $140,000  и Typical заплатит $200 в качестве дивидендов держателям привилегированных акций, и $400 держателям обыкновенных акций, нераспределенная прибыль составит $219,300.
На 31 декабря 19X9, баланс Typical показывает, что компания накопила $249,000 нераспределенного дохода. Таблица ниже представляет нераспределенную прибыль с момента создания предприятия и до конца 19X9.
27 Нераспределенная прибыль $249,000
